

Gira gastronómica por Canadá revela platos exquisitos

(viene de p. 2)

En la costa del Pacífico se pesca salmón, hipogloso, cigalas, almejas de concha blanda, abalones u orejas de San Pedro, navajas, ostras — congrijos Dungeness y King y ostras.

El restaurant de Vancouver Muck-a-Muck sirve comida nativa genuina tal como salmón sockeye secado al viento, pato con bayas de juniper, brotes frescos de helecho y jalea de cacis con pan ácimo de salvado bien caliente.

La Colombia Británica es también famosa por sus bayas Logan, una mezcla de frambuesa y mora, y el melón Zucca. Durante los meses de junio, julio y agosto se puede comprar frambuesas en los puestos al aire libre del valle de Fraser que produce el 90 por ciento de las frambuesas de Canadá. En el Valle de Okanagan, tan pronto como maduran las cerezas en junio se abren los puestos al lado de la carretera. Durante los meses siguientes, se pueden comprar albaricoque, albérchigos, duraznos, peras, ciruelas, mandarinas, uvas y manzanas.

(Artículo de Linda Rhéaume, Oficina de Turismo del gobierno Canadiense).

Noticias breves

El partido quebequés, dirigido por el Primer Ministro René Lévesque, fue reelegido el 13 de abril en Québec. El partido quebequés obtuvo 80 de los 122 escaños de la Asamblea Nacional, una ganancia de 13 sobre su número en la elección de 1976. El partido liberal, bajo Claude

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.



El grupo Aerobático "Snowbirds" de las Fuerzas Canadienses hace pasadas sobre los edificios del Parlamento de Ottawa. Desde finales de primavera a principios de otoño, este grupo acrobático participará en 62 exhibiciones aéreas en 47 lugares. El grupo Snowbird de 11 pilotos actuará en todo Canadá y los Estados Unidos durante el año. En los Estados Unidos, el grupo actuará en Douglas, Alaska; en la base de las fuerzas aéreas Fairchild de Washington; en Cincinnati Ohio, Nueva York; Chicago, Illinois; Butte, Montana; Reno, Nevada; Latrobe, Pennsylvania; la base aérea Malmstrom, Montana; la base aérea McChord, Washington; y la base aérea Travis, California.

Ryan, obtuvo 42 — asientos, mientras que la Unión Nacional, dirigida por Roch LaSalle, no obtuvo ningún escaño.

La Bombardier Incorporated de Montreal ha recibido un pedido de diez locomotoras Diesel de Carga, valoradas en 40 millones de dólares, de Ferrocarriles de Guatemala. El contrato incluye piezas de repuesto y servicios. Las locomotoras serán fabricadas en Montreal. Se ha programado el comienzo de las — entregas en la primavera de 1982, para terminarse en el verano de 1982.

Brascan Limited de Toronto se ha convertido en el segundo accionista mayor de Royal Trustco, después de haber comprado el 14,9 por ciento de las acciones

de la compañía en dos transacciones importantes, valoradas en unos 56 millones de dólares.

Cuatrocientos treinta miembros del Regimiento Aerotransportado Canadiense, con base en Petawawa, Ontario, abandonaron Canadá recientemente para comenzar un período de seis meses de servicio con el Mantenimiento de la Paz de las Naciones Unidas en Chipre. El contingente reemplazó al 5o. Regimiento de Artillería Ligera de Canadá y a miembros del 5o. Regimiento de Ingeniería de — Combate que regresaron a su base en Valcartier, Québec, después de un destino de seis meses en esta isla mediterránea. Este cambio en Chipre es el treinta y cinco afectado desde que tropas canadienses comenzaron su servicio allí en marzo de 1964.

La corporación de fomento a la exportación ha anunciado la firma de un acuerdo de préstamo por un total de 8,5 millones de dólares (canadienses) para apoyar la venta de 10 millones de dólares de equipo eléctrico y servicios canadienses de unos 18 exportadores canadienses a Brasil. El prestatario, Light-Serviços de Electricidad, S.A. es una empresa controlada por el estado, autorizada por el gobierno de Brasil para generar, comprar, — transmitir y distribuir electricidad.

La Bell Canada controló más de 12 mil millones de llamadas — locales y cerca de 700 millones de llamadas de larga distancia durante 1980, de acuerdo con el informe anual de la compañía — 1980. En el mismo año se conectaron más de 2,2 millones de teléfonos y se desconectaron 1,9 millones, es decir una ganancia neta de 321.000 teléfonos. En 1980, la Bell invirtió — cerca de 185 millones de dólares para mejorar sus servicios urbanos, uno de los mayores puntos de la compañía en su programa de construcción, diseñado para proporcionar y mejorar servicios en zonas no urbanas.

Las uniones crediticias de Alberta y Saskatchewan programan la introducción de un sistema de "cheque plástico" o "tarjeta de débito", para 1982. En vez de originar un préstamo, tal como ocurre con las tarjetas de crédito, el sistema permitirá a los clientes cargar directamente sus compras a sus cuentas — corrientes o cartillas de ahorro, según manifestó B. Johnson, gerente general de la Unión Crediticia Central de Alberta. Si se pasa de la cuenta, se podrá conceder un préstamo automático contra la misma, si bien este programa es facultativo.